
АННОТАЦИЯ

Взаимосвязь эмоционального интеллекта и просоциального поведения китайских
студентов, обучающихся в Беларуси: аннотаия к дипломной работе / Ли ханьжи; факультет
философии и социальных наук, Кафедра психологии; науч. рук. Г.А. Фофанова.

Объект исследования – эмоциональный интеллектю В данном
исследовании изучались три университета Беларуси (УО «Белорусский
государственный педагогический университет имени М. Танка», Белорусский
государственный университет, УО «Белорусский государственный
экономический университет») в трехлетней школе, втором курсе, третьем курсе,
четвертом курсе и магистратуре. Учащиеся выбираются случайным образом из
пяти классов и оцениваются с помощью анкет.

Предмет исследования – взаимосвязь эмоционального интеллекта и
просоциального поведения китайских студентов, обучающихся в Беларуси

Цель исследования – охарактеризовать взаимосвязь эмоционального интеллекта и
просоциального поведения китайских студентов, обучающихся в Беларуси.

Основные результаты:
1. Эмоциональный интеллект определяется как раcпознавание, понимание и

управление cвоими эмоциями, cовокупноcть cпоcобноcтей, которые оказывают влияние на
воcприятие окружающей cреды, cпоcобноcть контроля эмоций и иcпользования их для
улучшения межличностных отношений.

2. Развитие эмоционального интеллекта студентов приводит к повышению
социальной компетентности: увеличивается вербальный интеллект («эмоциональный
словарь»), любознательность по отношению к окружающему миру и окружающим людям,
гибкость и постоянная готовность адаптироваться к изменяющимсяусловиям. Это, в свою
очередь, может способствовать развитию просоциального поведения.

3. У китайских студентов доминирует средний уровень эмоционального интеллекта.
Существуют значимые различия эмоционального интеллекта по различным признакам:
высокий уровень внутриличностного эмоционального интеллекта у респондентов женского
пола; у респондентов, обучающихся на первом курсе универитета; низкий уровень
внутриличностного эмоционального интеллекта наблюдается у респондентов мужского
пола; находящихся без отношений; обучающихся на 1 курсе университета.

4. У китайских студентов, обучающихся в учреждениях высшего образования
Беларуси, преобладает склонность к экстренному и альтруистическому просоциальному
поведению. Не свойственным китайским студентам является публичное просоциальное
поведение. Китайские студенты склонны к безвозмездному, альтруистическому
проявлению просоциальных склонностей, что является следствием отличительных
особенностей формирования мировоззрения китайских граждан, особенностями
коллективистской культуры.

5. Существует значимая положительная связь между эмоциональным интелектом и
просоциальным поведением китайских студентов. Чем сильней развит эмоциональный
интеллект, тем выше окажется тенденция к просоциальному поведению.
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ПОВЕДЕНИЕ КИТАЙCКИХ CТУДЕНТОВ, ИНОCТРАННЫЕ ОБУЧАЮЩИЕCЯ,
ЭМОЦИОНАЛЬНЫЙ ИНТЕЛЛЕКТ КИТАЙCКИХ ОБУЧАЮЩИХCЯ, ВОCПРИЯТИЕ,
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Work motivation and employees organizational culture with different levels
of tolerance for ambiguity: resume / Sorokina Anastasia; Faculty of Philosophy and
Social Sciences, Department of Psychology; scientific adviser G. A. Fofanova.

The object of research is emotional intelligence.
The subject of the investigation is the relationship between emotional intelligence

and prosocial behavior of Chinese students studying in Belarus.
Purpose to research is to characterize the relationship between emotional

intelligence and pro-social behavior of Chinese students studying in Belarus.
The results:
1. Emotional intelligence defines how to recognize, understand, and manage your

emotions, the set of capabilities that influence the experience of the environment, the
ability to control emotions and use them to improve thinking.

2. On the relationship of emok.intelligence and intelligence.leading prosocial
leadership helps develop important communication skills-empathy, empathy. The
development of emotional intelligence in the participants of the educational process
leads to an increase in the social competence of students and teachers: increases verbal
intelligence (a large emotional vocabulary), curiosity about the world and the surrounding
person, flexibility and a constant willingness to adapt to changing conditions.

3. Chinese students are dominated by the average level of emotional intelligence.
There are significant differences in emotional intelligence on various grounds: a high level
of intrapersonal emotional intelligence among female respondents; among respondents
studying in the first year of the university; a low level of intrapersonal emotional
intelligence is observed among male respondents; without a relationship; students in the
1st year of the university.

4. Chinese students enrolled in Belarusian higher education institutions are more
prone to emergency and altruistic pro-social behavior. Public pro-social behavior is
unusual for Chinese students. Chinese students are prone to a gratuitous, altruistic
manifestation of pro-social inclinations, which is a consequence of the distinctive
features of the formation of the worldview of Chinese citizens, the peculiarities of
collectivist culture.

5. There is a significant positive association between emotional intelligence and
pro-social behavior in Chinese students. The more developed emotional intelligence is,
the higher the tendency towards prosocial behavior will be.

Keywords: EMOTIONAL INTELLIGENCE, PROSOCIAL narrative OF CHINESE
STUDENTS, foreign STUDENTS, EMOTIONAL INTELLIGENCE OF CHINESE STUDENTS,
military, SOCIAL RELATIONS.
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